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Meine Botschaft – Gerhard Maschler

Gerhard Maschler, Gasthaus Maschler

Das Warten hat ein Ende! Alle „Maschis“ freuen sich über den Neustart. Wir geben unser Bestes
und hoffen, dass uns unsere Gäste treu bleiben (und vielleicht viele neue dazukommen) Vielen
Dank an alle für die Unterstützung.
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